

Actions de secours et d'assistance

Objekttyp: **Group**

Zeitschrift: **Rapport d'activité / Comité International de la Croix-Rouge**

Band (Jahr): - **(1959)**

PDF erstellt am: **05.06.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

I. ACTIVITÉS PRATIQUES

Actions de secours et d'assistance

Le calme relatif de la situation mondiale en 1959 n'a pas eu pour résultat de diminuer sensiblement les activités du Comité international de la Croix-Rouge¹ par rapport à l'année précédente. Des conflits, ou séquelles de conflits, ont continué à lui imposer des tâches multiples et souvent lourdes, et à lui donner de fréquentes occasions de secourir et de protéger de nombreuses victimes des événements, comme il l'a fait depuis si longtemps dans les cinq continents. Cependant, outre ces activités dites « traditionnelles », le CICR en a entrepris d'autres, d'un caractère relativement nouveau pour lui, mais qui lui ont paru conformes à son idéal humanitaire et aux résolutions des Conférences internationales de la Croix-Rouge.

Pour le CICR, 1959 fut une année bien remplie. Les pages qui suivent décrivent ces activités en les groupant, comme dans notre précédent Rapport annuel, par régions géographiques. Cela permettra de constater une fois de plus que le Comité international reste fidèle à sa vocation universelle en se mettant à la disposition de toutes les nations qui constituent l'humanité, lorsqu'elles ont besoin de ses services.

¹ Par souci de concision, le Comité international de la Croix-Rouge sera désigné dans le présent rapport par les initiales CICR.